



Área de Cultura / Milenario Ibn Gabirol

LA FIGURA DE IBN GABIROL LLEGA A LOS CENTROS EDUCATIVOS EN EL MILENARIO DEL POETA Y FILÓSOFO UNIVERSAL

Incluido en el programa de actos del Milenario, completa su faceta más didáctica con 50 talleres y conferencias

2/11/2021.- 'Aprender a pensar con Ibn Gabirol' e 'Ibn Gabirol: el malagueño, poeta y filósofo universal' son los títulos de los talleres y conferencias que se van a impartir en 50 sesiones en los centros educativos de la capital. Están organizados por el Área de Cultura con la participación de Educación. Este programa educativo está integrado dentro de actos del milenario del filósofo malagueño que promueve el Ayuntamiento. El programa, que ha comenzado hoy, ha sido presentado por la concejala de Cultura, Noelia Losada.

Para los alumnos de Secundaria se han programado un total de 40 conferencias impartida por cuatro especialistas: Antonio Sánchez Millán tratará de 'La forma del amor, a través de la poesía-filosofía de Ibn Gabirol'; Rafael Guardiola Iranzo se referirá a 'Maneras de hacer mundos: Ibn Gabirol y el arte de vivir'; Virgilio Martínez Enamorado disertará sobre 'La Málaga que vio nacer a Ibn Gabirol' y Sebastián Gámez Millán hablará del 'Diálogo intercultural: el poeta-filósofo canta por todos. Cada uno de ellos impartirá diez sesiones que comienzan hoy y finalizarán en febrero. Todas las conferencias de Secundaria llevan el título común de 'Ibn Gabirol: el malagueño, poeta y filósofo universal'.

Los alumnos de Primaria tendrán en sus centros la oportunidad de participar en los talleres denominados 'Aprende con Ibn Gabirol'. Serán diez talleres que comenzarán en diciembre y se prolongarán hasta enero.

Los talleres y conferencias se imparten en los propios centros educativos. El Área de Educación ha sido la encargada de trasladar esta oferta a los diferentes centros de la capital.

Desde el primer momento que se planteó celebrar el Milenario de Ibn Gabirol la faceta didáctica era una de las prioridades. Ahora se plasman en esta programación.

EL MILENARIO Y LA EXPOSICIÓN

Con motivo del milenario del nacimiento de Ibn Gabirol, el Ayuntamiento de Málaga busca dar a conocer la figura de este ilustre poeta y filósofo malagueño de origen judío, a través de un programa de actividades y acciones de divulgación que se están desarrollando por toda la ciudad a lo largo de este 2021.



Así, actualmente, en las salas del Centro Cultural de la Fundación Unicaja puede visitarse la exposición 'Daniel Quintero. Ibn Gabirol. Milenario'. Contiene 32 obras del pintor malagueño Daniel Quintero y gira sobre la figura de Salomón Ibn Gabirol, su entorno y las costumbres y la cultura de los judíos de la época. El pensador y poeta nació en Málaga en una fecha indeterminada, entre el año 1020 y 1022, y su obra dejó una gran influencia en pensadores y teólogos, como Guillermo de Auvernia, Alejandro de Hales o Santo Tomás de Aquino. Puede visitarse hasta el 23 de noviembre en el Centro Cultural de la Fundación Unicaja en la plaza del Obispo. El horario es de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 19:00 horas de lunes a viernes. De 10:00 a 14:00 h, los sábados; y domingos y festivos, cerrado

